



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

April 2016

Aus den Kindertagesstätten

Ev. Kindertagesstätte Böklund

Schule geübt!

Vor den Osterferien verbringen nun schon seit mehreren Jahren unsere Vorschulkinder drei Wochen in der Auenwaldschule. Da wir in diesem Jahr 24 Kinder einschulen, bildeten wir zwei Gruppen, die jeweils für sieben oder acht Tage die Schule kennenlernten.

Die drei Reporterinnen Lina, Melina und Kate-lynn berichten hier über ihre Erlebnisse:

Es war eine tolle und spannende Zeit in der Schule. Zusammen mit Lisa, Dorthie und unserer Praktikantin Christine waren wir jeden Tag im Betreuungsraum der Auenwaldschule, wo es Spiele, Bausteine und andere Dinge gab. Jeder Tag begann mit einem gemeinsamen Morgenkreis, in dem wir besprachen, was wir so alles machen. Natürlich wollten wir auch etwas lernen wie die Großen. Da hatten Lisa und Dorthie Geschichten von der Hexe Mira und Miracula mitgenommen. Den beiden halfen wir, indem wir Linien, einen Elefant und eine liegende Acht malten. Außerdem trafen wir beim Projekt „Was schwimmt, was sinkt?“ unsere alten Kindergartenfreunde, die jetzt schon die erste Klasse besuchen. Wir haben uns die ganze Schule angeguckt und wissen jetzt, wo das Sekretariat ist, und wo wir die Toiletten finden. In der 4b gibt es eine tolle Marmelbahn, die wir ausprobieren durften. Dann haben wir noch im Chor mitgesungen, in der großen Turnhalle geturnt, Hundewelpen gestreichelt und eine Uhr angemalt. Super gut war es auf dem Schulhof, denn dort trafen wir Freunde, Geschwister und Cousins. Die schaukelten uns ganz hoch in der Nestschaukel. Zum Schluss waren wir auch noch eingeladen in die Cafeteria. Dort gab es für jeden eine Brezel, Kakao oder ein Vanillegetränk. Also wir freuen uns schon sehr auf die Schule!!!

In Krippe und Kita wurden vor Ostern fleißig Eier gefärbt und Eierbecher gebastelt. Viele ausgepustete Eier gestalteten die Kinder mit bunten Farben und verschiedenen Techniken. Im Krippenhaus

gab es am Gründonnerstag noch ein leckeres Frühstücksbuffet, das die Eltern vorbereiteten. Selbst die Kleinsten genießen die Auswahl der verschiedenen Leckereien. In den Gruppen erzählten die Erzieherinnen die Ostergeschichte, und in den Osterferien besuchten wir die Kirche, um auch hier das Osterfest zu feiern.

Im Mai dürfen wir mit unseren Vorschulkindern den Barfußpark in Schwackendorf besuchen. Wir haben nämlich an einem Wettbewerb zum Thema „Worüber wir barfuß laufen möchten“ teilgenommen. Gemeinsam mit Karina gestalteten einige Kinder ein Bild, und vor ein paar Tagen kam die Nachricht vom Gewinn. Nun gibt es freien Eintritt und sicher einen tollen Tag!

Auch die Zahnärztin war wieder in Krippe und Kita. In unseren Morgenkreisen begrüßte Frau Stappert zusammen mit Krokis alle Kinder. Durch das jährliche Projekt „Zähne putzen“ ist Krokis allen Kindern gut bekannt. Sie überprüften Krokis Zähne, die alle super gut in Schuss waren. Anschließend ließen sich auch die meisten Kinder in den Mund schauen und freuten sich über eine neue Zahnbürste und einen tollen Stempel.

Seit März haben unsere Eltern die Möglichkeit sich nach dem Bringen der Kinder in unserem Elterncafé zu treffen. Täglich stehen Kaffee, Tee und ein paar Kekse für sie bereit. Wir freuen uns, dass dieses Angebot gut bei den Eltern ankommt und hoffen, dass auch bald das „Schwarze Brett“ zum Austausch genutzt wird. Vielleicht sucht ja doch mal jemand einen Babysitter, hat etwas zu verkaufen...

Jetzt freuen wir uns auf den Frühling, haben die ersten Stiefmütterchen gepflanzt und staunen über die vielen Blumenzwiebeln, die zu neuem Leben erwachen.

Kludia Schulte

